

VOLCÁN PARTICIPÓ EN EL FORO DE LA CEPAL



El 16 de abril, en el marco de la séptima versión del Foro de los Países de América Latina y el Caribe sobre el Desarrollo Sostenible, realizado en la sede de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL), se desarrolló el evento paralelo "Rol de la empresa y el sector privada en la implementación de la agenda 2030 de Desarrollo Sostenible: IST 3XS organizaciones seguras, saludables y sostenibles".

VOLCÁN fue invitado a participar en el panel

con el objetivo de compartir su experiencia en este ámbito y presentar su estrategia de sostenibilidad. En este contexto, la presentación de Ricardo Fernández, gerente Técnico y de Desarrollo Sostenible, estuvo enfocada en destacar el desempeño económico social y ambiental como parte del desarrollo de una organización comprometida con el éxito a largo plazo.

Ricardo Fernández señaló que "ser líderes en construcción sostenible, significa asumir un rol social

y entender que por medio de nuestra actividad podemos contribuir a mejorar la calidad de vida para las personas que usan nuestras soluciones constructivas y productos".

El foro organizado por CEPAL convocó a más de 800 personas, en tanto que al conversatorio asistieron importantes organizaciones como: Pacto Global Chile, SMU, EBSCO, UAI, Minera Valle Central, Laboratorio Knop, VOLCÁN, Otic Sofofa e IST.